



Teilnahmebestätigung

verliehen an

PV Rehabilitationszentrum Alland

für die Teilnahme am Projekt
„Beratung klimafreundliche Gesundheitseinrichtungen“

Mit der Teilnahme am Projekt und der Umsetzung der Klimaschutz-Maßnahmen hat die Gesundheitseinrichtung einen wesentlichen Beitrag zum Klimaschutz im Gesundheitssektor geleistet.

Dezember 2024

Verliehen durch das Bundesministerium für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz und das Kompetenzzentrum Klima und Gesundheit der Gesundheit Österreich GmbH

ao. Univ.-Prof. Dr. Herwig Ostermann

Geschäftsführer
Gesundheit Österreich GmbH



Johannes Rauch

Bundesminister für Soziales, Gesundheit,
Pflege und Konsumentenschutz

Bundesministerium
Soziales, Gesundheit, Pflege
und Konsumentenschutz

Mag. Dr. in Rupert Lichtenecker

Leiterin Kompetenzzentrum Klima und Gesundheit
Abteilung Klimaneutralität und nachhaltige Transformation

